



Instalan En El Palacio Legislativo De San Lázaro La Comisión De Igualdad De Género

Durante la instalación de la Comisión de Igualdad de Género, el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, dirigió un mensaje, como invitado, en el que manifestó que desde la Presidencia de la Mesa Directiva se apoyará y acompañará incondicionalmente cualquier determinación o acción que se tome en el seno de esta instancia legislativa. “Creo —dijo— que el trabajo que ustedes van a realizar en esta Comisión va a ser muy importante para continuar lo que ya se venía haciendo en las dos legislaturas previas”. Agregó que el compromiso “que tenemos es de continuar con ese trabajo que se ha realizado. Sabemos que van a ir ustedes todavía fortaleciendo esto, defendiendo causas, innovando, proponiendo modificaciones legales, y en eso cuentan con todos nosotros”.

En tanto, la presidenta de la Comisión, la diputada Anais Miriam Burgos Hernández (Morena), dijo que esta instancia constituye el eje articulador de los trabajos que se desarrollan colegiadamente en beneficio de la sociedad y son trascendentales el estudio, discusión, análisis y dictaminación de los asuntos que se relacionan con la igualdad de género en el país.

Explicó que se entiende por igualdad de género a la situación en la cual mujeres y hombres acceden con las mismas posibilidades y oportunidades al uso, control y beneficios de servicios y recursos de la sociedad, así como a la toma de decisiones en todos los ámbitos de la vida social, económica, política, cultural y familiar.

<https://hojaderutadigital.mx/instalan-en-el-palacio-legislativo-de-san-lazaro-la-comision-de-igualdad-de-genero>